



7 de Febrero del 2022



Asociación Colombiana de Otorrinolaringología, Cirugía de Cabeza y Cuello, Maxilofacial y Estética Facial (ACORL)

Postulación como candidato a:

Vicepresidente 2022-2024

Presidente electo 2024-2026

Quien Soy?

Soy de Santa Marta, Médico cirujano de la Universidad del Norte, Otorrinolaringólogo de la Fundación Universitaria Ciencias de la Salud (FUCS/Hospital de San Jose) Bogotá, Rinología y Cirugía Plástica Facial de la Universidad Autónoma de México.

Vocal Junta Directiva ACORL 2018-2020-2022

Director Capituló Nacional Cirugía Plástica Facial ACORL actual

Apreciados colegas y amigos,

En estos momentos de mi vida me encuentro con el tiempo y la voluntad necesaria para asumir estos cargos que aspiro.

Durante todos estos años que llevo en la junta directiva me he dado cuenta que La ACORL, es hoy una asociación médica líder en todo el país y que no ha sido estática, siempre en busca continua de lo mejor para nosotros como asociados.

Estos últimos 2 años con la llegada de la Pandemia no ha sido fácil y a pesar de la incertidumbre hemos logrado brindar a nuestros asociados la mayor información y protocolos posibles para lograr afrontar esta situación de la mejor manera posible; y aún así seguir luchando sin descuidar en la actualización de los CUPS y los cambios en POS.

El Trabajo de las Juntas anteriores ha sido invaluable. Por eso, deseo seguir apoyando a nuestro próximo presidente Dr Luis Humberto Jiménez en continuar con los objetivos y metas que venimos trabajando desde las juntas

pasadas y así mantener una continuidad en los procesos y seguirlos firmemente durante Mi Periodo de Presidencia.

Mi propuesta para los próximos años Como vicepresidente 2022-2024 y Presidente 2024 y 2026 son:

1. Mantener CUPS actualizados y continuar fuertemente el trabajo conjunto con el Ministerio de Salud en la Búsqueda de un Manual Tarifario.
2. Fortalecer las relaciones y Actividades con Nuestras Seccionales y Capítulos; La ACORL es una sociedad de otorrinolaringólogos para otorrinolaringólogos.
3. Mantener y enriquecer nuestra plataforma EVA, buscar el crecimiento de ella y de la Educación Médica Continuada a través de las plataformas que permitan la conectividad vía internet y Nuestros Cursos Prácticos presenciales.
4. Fortalecer el Posicionamiento y Nuestros Cursos de la ACORL a nivel nacional e Internacional, con nuestras redes sociales.
5. Incrementar el número de Afiliados y que vean el gran aliado que es la ACORL y no una entidad distante.

Son tiempos difíciles, donde el País se encuentra en crisis económica, una pandemia que aún no termina y una incertidumbre política; en donde debemos garantizar el ejercicio profesional, la viabilidad de la ACORL con la mejor gestión económica, el fortalecimiento del sindicato y muchas adversidades más que se presenten y solventarlas de la mejor manera como se han hecho desde la juntas directivas a las que he pertenecido.

Muchas gracias por su apoyo



GUSTAVO ROMERO